

Le Mot du Maire

Nouvelle année scolaire

La rentrée s'est déroulée dans de bonnes conditions pour nos 115 élèves, répartis dans cinq classes.

Une nouvelle enseignante a rejoint l'équipe pédagogique en maternelle, en remplacement de sa collègue ayant obtenu une mutation.

Concernant la restauration scolaire, les familles s'adaptent progressivement à la nouvelle procédure d'inscription et de réservation des repas.

Vie locale et viticole

La campagne des vendanges a débuté. Si la qualité du raisin est au rendez-vous, les volumes récoltés s'annoncent plus faibles. Le paysage viticole a par ailleurs été profondément modifié à la suite de l'arrachage de nombreuses parcelles.

Travaux et aménagements

Le programme de renouvellement de l'éclairage public est désormais achevé. Des coupures nocturnes de 23 h à 5 h seront mises en place à compter de la fin de l'année.

La réfection de la toiture de l'église a pris un retard important en raison des demandes successives formulées par la DRAC. Le démarrage des travaux est désormais prévu pour le mois de novembre.

Deux logements communaux ont par ailleurs été libérés. Ils font actuellement l'objet d'une réhabilitation avant leur remise en location.

Vie communale

La cérémonie des vœux à la population se tiendra le **samedi 10 janvier à 18 h 30** à la salle des fêtes, laquelle sera renommée « **salle Jean-Marie LE GOFF** » le **17 janvier**.

Bien cordialement

Le Maire,

Pierre VILLAR.